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ATA DE REUNIÃO 

 
 
 

Órgão: Diretoria Executiva Data: 20/01/2021 Horário: 19h30min 
 

 

Aos vinte dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e 

um, às dezenove horas e trinta minutos, deu se início a reunião online da 

Diretoria Executiva da ARCO/SPI, conforme convocação realizada por e-

mail. A sessão contou com a participação do presidente Rogerio Ubine e 

os diretores: Akira Kamia, Anezio Rodrigues, Luciana Souza da Silva, 

Jairo de Melo Pacheco, Reinaldo do Amaral Almeida, Anderson Tognoni, 

Anderson Souza e José Ivaldo. Devido a problemas técnicos na 

plataforma dos diretores Otavio Carvalho e Sergio Pimenta, os mesmos 

ficaram impossibilitados de participar da reunião. 

Dada como iniciada a sessão, os assuntos foram elencados 

de acordo com a convocação: 

 

Pauta:  

➢ Leitura de atas dos Conselhos Deliberativo e Fiscal: com 

a leitura das atas, e considerando as observações e 

objeções ressaltadas nos documentos, a diretoria se 

mostra preocupada com análise e aprovação das 
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Contas referentes aos anos 2019 e 2020 que por ora, 

não fora realizada devido ao período pandêmico. A 

diretoria requererá junto ao Conselho Fiscal que se 

posicione sobre a análise destas Contas para evitar 

entraves posteriores. 

 

➢ Chácara São José do Rio Preto: com a dispensa do 

funcionário local, conforme definido na reunião anterior, 

e encerramento das atividades, bem como a 

comunicação nas redes sociais no dia 11/01/2021, a 

coordenadoria da Associação providenciará o contrato 

de comodato com prazo de doze meses, cujo 

comodatário será o próprio ex-funcionário após sua 

homologação até a venda do imóvel, que perante o 

laudo avaliativo apresentado pela Imobiliária Figueiredo 

LTDA, foi de R$ 420.000,00 (quatrocentos e vinte mil 

reais). 

 

➢ Clube de Campo Cardoso: a diretoria colocou que está 

investindo no clube para atendimento a toda família, 

equipando quiosques para preparo de refeições, acesso 

à internet em todo o espaço, espaço kids, instalação de 

TV 32” e uma cama de casal em cada suíte. Com o 
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encerramento das atividades na Chácara em São José 

do Rio Preto, será transferida toda mobília do local para 

o Clube em Cardoso. 

 

➢ Residenciais Caraguatatuba e Peruíbe: para ciência de 

todos os participantes, o Presidente Rogério Ubine 

informou sobre a recuperação da estrutura (reforma das 

colônias) com recurso financeiro remanejado de outras 

atividades que não foram utilizadas devido a pandemia. 

Informou ainda que no Residencial Caraguatatuba 

houve a reestruturação com mudança dos sanitários que 

estavam localizados na recepção dos quais foram 

voltados para a área da piscina, assim como a 

reinstalação da ducha em local acessível e abertura de 

mais vaga para estacionamento. Já no Residencial 

Peruíbe, colocou que não houve necessidade de 

grandes manutenções, porém, ainda recebemos 

reclamações de associados sobre a qualidade da água 

distribuída no Residencial. O Presidente colocou aos 

presentes, que será providenciada a aquisição de outra 

bomba d’agua e manutenção do filtro para solucionar o 

problema, a princípio, está sendo utilizada a água 

fornecida pela Sabesp. 
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➢ Taxa de ocupação dos Residenciais e Clube de Campo: 

na apresentação dos gráficos sobre a taxa de ocupação 

(anexos), apontou-se o quadro preocupante da grande 

queda na procura de reservas, em virtude da pandemia 

COVID-19 e em função também, da extinção de 

benefícios que faziam parte do acordo coletivo dos 

Correios. 

 

➢ Confraternização de Final de Ano: com a pandemia, a 

Diretoria verificou que o valor liberado para 

confraternização de final de ano foi bem inferior que dos 

anos anteriores e, a diferença dos recursos financeiros 

previstos e não utilizados, serão revertidos à sorteios de 

brindes aos associados, conforme aprovação dos 

membros da Diretoria. 

 
 

➢ Filiação, cancelamento e mensalidades/ARCO: houve 

apresentação dos gráficos referentes a filiação e 

desfiliação da ARCO (anexos), os quais apontaram 

também baixa adesão em número de filiações e, o 
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volume de desfiliações foram bem maiores aos anos 

anteriores. 

 

➢ Outros: na ocasião, a Diretora Administrativa Luciana 

Souza questionou sobre a assinatura do contrato 

referente a prestação de serviços nos Residenciais. O 

Presidente Rogério Ubine, esclareceu que o contrato 

passará por alguns ajustes, em seguida, será 

encaminhado para assinatura. Na sequência, os 

Diretores debateram sobre brindes e sorteios aos 

associados em datas especiais como: dia Internacional 

da Mulher, dia das Mães e dia do Trabalho. Após, 

debates e sugestões, definiram pelo sorteio no valor de 

R$ 20.000,00 (vinte mil reais) e deste valor, R$ 5.000,00 

(cinco mil reais) serão destinados a comemoração ao 

dia Internacional da Mulher com aquisição de 33 vales 

Kit Beleza para sorteio entre as associadas (titulares), 

para serem gastos em lojas de cosméticos, salão de 

beleza ou perfumaria. Já o valor de R$ 15.000,00 

(quinze mil reais), serão destinados à sorteios de Smart 

TV, Smartphone entre outros prêmios, para contemplar 

todos os associados. 
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Com análise do Presidente Rogério Ubine sobre o valor 

reembolsado referente a quilometragem de viagem a 

serviços da Associação, e considerando que o último 

reajuste da tabela foi em 27/06/2018, constatou-se a 

necessidade da atualização do valor de R$ 1,01 (um real 

e um centavo) para R$ 1,15 (um real e quinze centavos) 

com base a pesquisa realizada pela ANP de 11/01/2021. 

 

Dada por encerrada a reunião às 21h40min, eu, Taislene Cristina Borges, 

secretária dos serviços, lavrei a presente ata.  

 


